

# FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL Y SISTEMA SANCIONATORIO E INCENTIVOS

¿CUALES SON INSTITUCIONES CLAVES PARA PROMOVER LA EDUCACIÓN AMBIENTAL?

¿COMO PUEDEN PROMOVER LAS SANCIONES A LA EDUCACIÓN AMBIENTAL?

¿COMO EL CIDEA PROMUEVE LA EDUCACIÓN AMBIENTAL?

a través de campañas de sensibilización

Creo que el CIDEA no promueve la educación ambiental sino que integra las acciones que realiza la comunidad con la gestión de las instituciones.

Facilitan la participación y acompañamiento en los procesos ambientales del municipio.

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN, UNIVERSIDADES, SENA, SECRETARÍA DE CULTURA Y JUVENTUD

ESTABLECIENDO DIRECTRICES DIRIGIDAS A LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS Y ENLAZÁNDOLAS CON LOS PRAES Y PROCEDAS

A través de campañas de sensibilización resaltando el comparendo ambiental con acompañamiento del policía ambiental o entes territoriales.

Ese modelo sancionatorio es el que ha permitido que históricamente quien pueda pagar la sanción afecte el ambiente como quiera. No olvidemos que es un proceso formativo. Tampoco incentivos porque al

LAS SANCIONES SON IMPORTANTES, PERO PRIMERO DEBEN CAPACITARSE DESDE LA SECRETARIA DE GOBIERNO, LA POLICÍA Y DEMÁS ENTES POLICIVOS, LA CAR, LUEGO TRANSMITIR A LA COMUNIDAD Y POR ULTIMO LA SANCION

Realizando buenas prácticas para la conservación y prevención del medio ambiente.

Todas las instituciones que integran el CIDEA son claves para la promoción de la EA

Educación oportuna frente al manejo y separación de residuos sólidos.

Espacios de divulgación

TENER CLARO TODAS LAS ACTIVIDADES, DE LA ADMINISTRACION, (POT, PGIRS, PSMV, PLAN DE DESARROLLO, PEM, ETC) Y ORGANIZAR LA INFORMACION PARA QUE FLUYA Y SE INCORPOREN TODAS Y CADA UNA DE ELLA

todas las instituciones que integren el CIDEA

primero sensibilizando, aplicando correctivos pedagógicos y luego la sanción.

Recolección de aguas lluvias y manejo de las mismas.

## **APROPIACIÓN TERRITORIAL**

evidenciado desde su organización? No existe cultura ciudadana, ni educación ambiental frente al cuidado y buen uso de los recursos naturales. En especial la contaminación con el tema de disposición

generar en la población conciencia en el manejo del recurso hídrico, en el municipio este recurso es limitado. el ahorro y buen uso es primordial.

¿Que debilidades cree usted que la administración tiene en las convocatorias de participación ciudadana ?

organizacion en los procesos de investigación y formulación de proyectos? Desde la CAR todas las herramientas de educación ambiental y el equipo de profesionales que conocen la normativa ambiental en tramites

## **PARTICIPACIÓN CIUDADANA.**

Escasez de agua en el sector rural a causa de la agricultura sobre todo la intensificación de cultivos de fresa sin control en los nacimientos de las quebradas.

La degradación del suelo a causa de las actividades agrícolas intensivas del sector floricultor; así como la perdida de las zonas productivas en la sabana por la construcción.

¿Que debilidades cree usted que la administración tiene en las convocatorias de participación ciudadana ?

los esfuerzos que las instituciones educativas hacen en la educación ambiental, es necesario recalcar y generar buenos hábitos en la disposición final de los residuos.

## **Investigación y divulgación científica**

Una de las grandes problemáticas en cuales nos hemos enfocado es como empresa Triple A en conciencia ciudadana en los puntos críticos de las basuras

conocer las fuentes hídricas del municipio, crear actividades que generen la apropiación territorial

Considero que no existen las estrategias y/o herramientas necesarias para llegar a la comunidad y que ellos comprendan cual es el sentido.

a nivel municipal, se nota mucha basura en las esquinas, puede ser la mala educación de la población en la disposición o los horarios de recolección